



13. April 2018

Eröffnung der neu gestalteten Vlasdeck- Anlage in Mainz-Mombach

Der für heute geplante Termin wird wegen des bescheidenen Wetters verschoben. Der neuen Termin, zu dem es hoffentlich besseres Wetter gibt, wird noch mitgeteilt.

(ekö) Am Freitag, 13. April 2018, um 14:00 Uhr eröffnen Sozialdezernent Dr. Eckart Lensch und Gründezernentin Katrin Eder zusammen mit Ortsvorsteherin Dr. Eleonore Lossen-Geißler die 2017 neu gestaltete Franz-Vlasdeck-Anlage. Die Anlage wurde im Rahmen des Bund-Länder-Programms „Soziale Stadt in Mombach“ neu angelegt und mit Boulebahn, Tischtennisplatte und Mehrgenerationen-Spielgeräten ausgestattet.